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Wir lehnen die Fahrpreiserhöhungen ab. 
Ohne Busse, Straßenbahn und U-Bahnen würde eine Großstadt 
nicht funktionieren. Viele ArbeitnehmerInnen würden nicht in die 
Arbeit kommen, viele zukünftige ArbeitnehmerInnen -SchülerInnen 
und StudentInnen- würden nicht in die Schule, zur Ausbildung und 
Universität kommen. Aber auch nicht, wenn die Preise zu hoch sind. 
Auch der Handel profitiert massiv von Bussen und Bahnen. Denn 
damit kommen die Kundinnen und Kunden zu ihnen in die Läden. 

Unter Zugrundelegung anderer Berechnungen, wenn die Nutzen als 
geldwerter Vorteil benannt würden, bestünden keine angeblichen 
Schulden im ÖPNV, sondern ein großes Plus. 

Wir brauchen einen attraktiven günstigen ÖPNV, ohne diesen 
funktioniert es nicht. 

Mit solidarischen Grüßen, Monika Gottwald und Ulrich Schönweiß
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